

Miami Vice Kultauto unter dem Hammer: Catawiki versteigert Sonny Crocketts Dienstwagen

- **Auktion vom 18. bis 30. Dezember**
- **Der Schätzwert des Fahrzeugs liegt bei 90.000 bis 120.000 Euro**

Berlin, 18. Dezember 2025 – Die Achtziger sind zurück: Nostalgie dominiert die Popkultur, Retro-Ästhetik prägt Mode und Musik – und der Hype lässt sich inzwischen sogar am Sammlermarkt messen. Auf [Catawiki](#), dem Marktplatz für besondere Objekte, steigt die Nachfrage nach ikonischen 80s-Objekten deutlich: Allein 2025 legten die Suchanfragen nach VHS-Kassetten um knapp 30 Prozent zu, nach Walkman um 25 Prozent. Der Suchbegriff „Pager“ schoss im Vergleich zum Vorjahr sogar um 720 Prozent nach oben.

Vor diesem Hintergrund versteigert Catawiki aktuell ein **Kultauto der 80er: einen [der beiden legendären McBurnie Spyders](#), die in der Originalserie Miami Vice vor der Kamera zu sehen waren.**

Die Geschichte hinter dem „Daytona“ Lookalike

Der Wagen ist mehr als ein spektakulärer Blickfang: Er ist ein Stück Fernsehgeschichte. Als Ferrari für die erste Staffel keine Fahrzeuge zur Verfügung stellen wollte, suchte die Produktion nach einer Alternative, die auf dem Bildschirm wie ein Ferrari Daytona Spyder wirken würde. Fündig wurde sie bei McBurnie Coachcraft in Kalifornien: Auf Basis eines Corvette-C3-Chassis entstand ein maßgefertigter „Daytona“-Lookalike, der schnell zum Kultobjekt wurde.

Berühmt wurde der Spyder als **Dienstwagen von Sonny Crockett**, gespielt von Don Johnson. Zwei Staffeln lang war er das visuelle Markenzeichen der Serie, bis er schließlich mit einem dramatischen Abgang aus dem Drehbuch verschwand: in einer Explosion, die bis heute Teil der *Miami Vice*-Legende ist.

„Dieses Auto ist ein echtes Symbol der 80er“, sagt Franco Vigorito, Classic-Car-Experte bei Catawiki. „Es vereint ikonisches Design, eine außergewöhnliche Geschichte und echte Star-Power. Für Sammler:innen ist es nicht nur ein Fahrzeug, sondern ein kulturelles Erinnerungsstück.“

Auch unter der Haube liefert der Spyder Gesprächsstoff: Verbaut ist ein Chevrolet-V8, getunt von Drag-Racing-Pionier Don „Big Daddy“ Garlits. Hinzu kommt eine außergewöhnliche Provenienz: Das Fahrzeug stammt aus dem Besitz des Leiters der Dreharbeiten und wird mit

Echtheitszertifikat sowie dem originalen „MI-VICE“-Kennzeichen angeboten. Der Schätzwert des Wagens liegt bei 90.000 bis 120.000 Euro.

Die Auktion läuft vom 18. bis 30. Dezember 2025 exklusiv auf Catawiki.

Auswahl prominenter Fahrzeuge mit Hollywood- oder Celebrity-Historie, die bereits über Catawiki verkauft wurden:

- [Sylvester Stallones Ford Mustang](#) – 43.000 Euro
- [Max Verstappens Honda Civic Type-R GT](#) – 75.000 Euro
- [Loris Capirossis Codatronca Monza](#) – 129.000 Euro
- [Zoolander-Limousine](#) – 40.000 Euro
- [Mercedes-Benz von König Juan Carlos I. \(Spanien\)](#) – 39.500 Euro
- [Maserati 3500 GT von Renato Rascel](#) – 176.000 Euro
- [Formel-1-Auto STR7 \(2012\) von Daniel Ricciardo & Jean-Éric Vergne](#) – 315.000 Euro

Hochauflösendes Bildmaterial [Bildmaterial](#) steht Ihnen [hier](#) zum Download bereit.

Über Catawiki

Catawiki ist der führende Online-Marktplatz für besondere Objekte, die die Leidenschaften der Menschen erfüllen. Jeden Monat können mehr als 100.000 Objekte ersteigert werden – jedes einzelne wird von einem der hundert internen Expert:innen von Catawiki geprüft und ausgewählt, die auf Kunst, Design, Schmuck, Mode, Oldtimer, Sammlerstücke und vieles mehr spezialisiert sind. Catawiki hat seinen Hauptsitz in Amsterdam und beschäftigt weltweit über 750 Mitarbeiter:innen. Entdecken Sie besondere Objekte auf catawiki.com oder laden Sie die App herunter.

Pressekontakt

Hannah Zukowski | hannah.zukowski@tonka-pr.com | +49 152 2182 1287

Lena-Marie Kern | lena-marie.kern@tonka-pr.com | +49 176 1577 9241

Miami Vice's Iconic Custom-built Ferrari to be Auctioned This December on Catawiki Amidst Renewed 80s Interest

The 1980s cult classic car, tied to the original series, is now up for auction just as a new Miami Vice film heads to production

Live on Catawiki from 19 to X December, the Miami Vice McBurnie Spyder is a chance to own not just a car but the symbol of an era

Amsterdam, X December 2025 – It's no secret the 80s are back. From the runaway success of *Stranger Things* to a *Miami Vice* film reportedly in development — with Austin Butler and Michael B.

Jordan in talks to star — pop culture is leaning hard into nostalgia. Against this backdrop, Catawiki, the leading online marketplace for special objects, is bringing a true cult icon to auction: **one of the two original McBurnie Spyders used during the filming of the iconic 1980s *Miami Vice* TV series.**

[IMAGE PLACEHOLDER]

This isn't just any car. **When Ferrari declined to supply cars for the first season of *Miami Vice***, the producers turned to McBurnie Coachcraft in California to build convincing lookalikes. Based on a **Corvette C3 chassis, this tailor-made Ferrari Daytona Spyder became an instant icon.** Two were built — one for close-ups, one for stunts — and this is one of them. Driven by Don Johnson as Sonny Crockett, it lit up the screen for two seasons before making a dramatic exit, written out of the series in a fiery explosion.

"This car is pure 80s charisma," says Franco Vigorito, Catawiki's Expert in Classic Cars. "It's got the looks, the backstory and the star power. For collectors, it's more than a car: it's a cultural token. We're thrilled to see this extraordinary car coming up for auction."

For automotive collectors, this car doesn't shy away from its technical credentials. One of only two custom-built Ferraris, adapted by McBurnie Coachcraft specifically for the series, it features a Chevrolet V8 engine tuned by drag racing pioneer Don "Big Daddy" Garlits. **Estimated at €80,000**, and originally owned by the show's head of filming, it comes with a certificate of authenticity, period memorabilia, and its **original "MI-VICE" licence plate.**

The auction runs exclusively on Catawiki from 18 to X December 2025.

Below a list of celebrity-owned, Hollywood-credential cars sold on Catawiki:

- [Sylvester Stallone's Ford Mustang](#) – sold for € 43,000
- [Max Verstappen's personal car – Honda Civic Type-R GT](#) – sold for € 75,000
- [Loris Capirossi's Codatronca Monza](#) – sold for € 129,000
- [Zoolander Limousine](#) – sold for € 40,000
- [Mercedes Benz used by the King Juan Carlos I of Spain](#) – sold for € 39,500
- [Maserati 3500 GT owned by Renato Rascel](#) – sold for € 176,000
- [Daniel Ricciardo and Jean-Éric Vergne 2012 STR7 Formula One Car](#) – sold for € 315,000

ENDS

Notes to Editors:

High-resolution images available [here](#).

About Catawiki

Catawiki is Europe's leading online marketplace for special objects that fulfill people's passions. Every week, over 100,000 items are offered across categories such as Classic Cars, Art, Design, Watches, and more. Every object is selected and verified by one of Catawiki's hundreds of in-house experts.

Headquartered in Amsterdam, Catawiki serves millions of buyers and sellers worldwide. Visit catawiki.com or download the app.